
 

 

第 1185 回例会 2023 年 12 月 12 日 

□司  会        宮原 宏一君 

□開会点鐘                水野 泰雄君 

□R ソング  「それでこそロータリー」 

 

            幹事  水野泰雄君 

年の瀬も逼り残り 2週間あまり

となりました。 

会長不在につき、ご挨拶の代わり

に近況報告です。 

新しい事業として今年 4 月より NBL 長野ビジネス

外語カレッジにて県下初の DX 人材育成「web マー

ケティングコース」の講師としてスタートしまし

た。国家資格である IT パスポートの資格者も出

て、幸先良いスタートです。これから彼ら生徒が

社会に出て行くための学びを続けていきます。 

さて、上田市近郊ではウイルス感染が蔓延して

います。皆様の健康生活の参考にと急遽、杉山君

にドクターとしてお話をしていただきます。 

  ～インフルエンザのお話～  

                杉山 裕君 

上田市のインフルエンザは現在

長野県の中でトップとなってい

ます。特に子供間の中で大流行し

ており、流行の波が小学生から中

高生に移りまた小学生に戻って

きています。毎朝発熱外来の電話が続いており、

検査キットがなかなか入手できず苦慮しています。

なるべく無駄にしないように発熱後１日経ってか

らの検査を勧めています。薬のタイムリミットは

48 時間以内となっており、難しい対応が要求され

ることになっています。 

現在このような状況の中で日々忙しく過ごし

ております。皆様にお願いしたいことはインフル

エンザになった場合、事業所によっては診断書を

提出するように求められることがあるそうですが、

領収書などで受診証明としての対応をお願いしま

す。 

 
～職場例会のご案内～ 

              斉藤 惠理子君 
年度初めに職業・社会奉仕委員

会アンケートで候補として紹介

ありました㈱エナキス様です。前

長野プロパン様です。以前は塩田

の工業団地にありましたが、新し

く移転しました。LP・都市ガスなど扱っておりま

すが、その他に消防設備、不動産業、ホールディ

ングスなど最近事業を拡げていらっしゃり、いろ

いろなお話をお聴きできたらと思います。 
当日はエナキス様の会議室をお借りして、昼食を

とりその後会社説明、見学となりますので時間に

余裕を持ってお越しください。 
大勢の皆様の参加をお願いいたします。 
 
～親睦旅行について～ 

               生川 秀樹君  
先週ご案内しました、親睦旅行の参加人数を確

認できればと思います。飛行機や宿泊予約の関係

で今後参加を希望される方は生川又は事務局まで

ご連絡をお願いします。 
 

例 会 日 誌 

各委員会より 

会⾧挨拶にかえて 



 

 

第 1185 回例会 2023 年 12 月 12 日 

新春合同夜間例会 

   17:00～受付   18:00  点鐘 
   ※12/26・1/2・1/9 は休会です。 

                                 

            水野 泰雄君 

１. RI より 

・ROTARY 12 月号 

・冊子「ROTARY」値上げのお知らせ＄12→＄18 

・財団室ニュース 12 月号 

２. 地区事務所より 

・松本城ロータリークラブ電話・FAX 番号変更 

            吉田  穣君 

水野 泰雄君 まもなく～12 時 12 分～そう、12

月 12 日 12 時 12 分をお知らせし

ます。12 並びです。今日は会長代

行します。 

生川 秀樹君 先週の土曜日に４年ぶりとなる会

社の忘年会を軽井沢で行いまし

た。 

合原 亮一君 年末が近づいて片付くものと遅れ

ているものがたくさんあり、ちょ

っと困っています。 

吉田  穣君 大谷翔平さん 10 年７億＄でドジ

ャースと契約。スゴイですね！ 

 

 

ニコ BOX 喜投額 12/12:13,000 円（目標:17,000 円／回） 

今年度累計:300,000 円（進捗率: 98.0%／18 回） 

       会長エレクト 吉田 穣君 
    
第１回 会長エレクト次期幹事研

修 が 10 月 1 日佐久平交流セン

ターにて開催されました。 
 

■2023-24 年度 会長エレクト 
ステファニー A. アーチック 
米 国 ペ ン シ ル バ ニ ア 州 
•McMurray ロータリークラブ（米国ペンシ

ルバニア州）所属。2024-25 年度 RI 会長。  
 
国際ロータリー第 2600 地区 2024-2025 年度 

地区方針  
 「ロータリーは、あなたと私が出会うところ。 

そして、次の世代に何をわたせるか、 共に考

え行動しましょう。」   
 
ガバナーエレクト  白鳥敬日瑚しらとり のりひこ） 

■勤務先・役職 マイクロストーン

株式会社 代表取締役社長 ■職業

分類 電子機器設計  
■所属クラブ佐久コスモスロータ

リークラブ  ■ロータリー入会 
2014 年 5 月 26 日（９年） ■地区委員会 職
業奉仕副委員長(2022 年 6 月) ■クラブ 幹事

（2021-2022 年） 会長（2023-2024 年） 
2023～2024 年度 東信第２グループ  

ガバナー補佐 久保田 修二  
上田 RC 会長 金子良夫 幹事 酒巻 弘 
丸子 RC 会長 奥寺浩司 幹事佐藤恵太 
上田東  会長 渡辺敏成 幹事 工藤 恒 
上田西  会長 竹原健二 幹事 山口 長武 
上田六文銭 会長 吉田 穰 幹事 生川秀樹  

  『夢の実現プロジェクト』について  
  小学生を対象に2600地区の取組として行う。 
  取組内容は①佐久コスモス RC で展開してい

る歩行ケアプログラムの導入。②県内外で活

躍する著名人による講演。の 2 点を柱に今年

度の古着でワクチン同様、補助金を活用した

取り組みとする。10 月 10 日第 1 回東信第 2
グループ会長 E、次期幹事会が開かれ『夢の

実現プロジェクト』の実施可否について討議

を行ったがメンバーからは反対意見も多く

結論は持ち越しとなり、各クラブの理事会で

討議し再度方向性を決めることで散会。 
11 月 30 日、第 2 回の会長 E 次期幹事会の決

議としては 5 クラブ全ての意向として『夢の

実現プロジェクト』には不参加で結審した。 

   
 

 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 

本 日  22 8 0 63.64％ 

前々回 20 4 1 85.00％ 

肥田野秀知君 笠原 一洋君 松澤 一志君 
田中 栄一君 西澤 尚夫君 杉山  裕君 
斉藤惠理子君 横沢  正君  

幹 事 報 告 

出席・会報・ニコ BOX 報告 

次年度会⾧幹事会報告 

1 月 17 日(水)例会予定 


